

Actividad en ZonAustral

Con promoción de su oferta programática Salud Mental conmemoró su día

● Se celebra el 10 de octubre de cada año, con el objetivo de crear conciencia y movilizar esfuerzos respecto de esta patología.

Texia Padilla
tpadilla@elpinguino.com

Con una feria informativa sobre la oferta programática de la Red Asistencial de Magallanes, el Servicio de Salud Magallanes junto al Cosam Miraflores y los diferentes dispositivos, conmemoraron el Día Mundial de la Salud Mental.

La actividad en Zona Franca contó con la activa participación de profesionales de Cosam Miraflores, Hospital de Día, Centro Diurno, Quemanta y programas en el ámbito de la oferta existente para el tratamiento de adicciones, y permitió a los visitantes del recinto

acceder a información sobre las prestaciones y cómo acceder a ellas.

La Dra. Priscilla Torres, psiquiatra infanto juvenil del Cosam Miraflores, comentó que éste está integrado por la red de atención ambulatoria de nivel secundario adulto e infantil, además de Centro Diurno, Hospital de Día y Centro Quemanta. "Las personas llegan a Cosam derivadas desde el nivel primario y también aquellas que han sido hospitalizadas y luego necesitan de su control ambulatorio, considerando que somos el único centro de la región, así que nos hacemos cargo tanto de la atención de Punta Arenas como de las restantes comu-

nas de Magallanes", indicó la profesional.

Agregó que las principales patologías por las que consulta la comunidad tienen que ver con la especialidad de psiquiatría, por ejemplo, las depresiones graves, los niños y adolescentes con trastornos del espectro autista que tienen alguna comorbilidad, trastornos de déficit atencional, esquizofrenia y trastorno bipolar, entre otras patologías".

En cuanto a la realidad de Magallanes en salud mental, la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, reconoció que existen brechas al respecto, considerando infraestructura y recurso humano, pero destacó el compromiso



Equipo multidisciplinario conmemoran día de salud mental

del equipo humano a cargo: "Acá hay un equipo altamente comprometido que atiende a gran parte de la población, estamos hablando de cerca

de 2.500 usuarios aproximadamente adultos y 800 infantes en el Cosam, lo que implica un avance hacia la integración de la población

a los temas de salud mental y por eso estamos también aquí, promocionando los servicios que tenemos en nuestra red".